

CARACTERÍSTICAS DE FRACTURAS EXPUESTAS DE HUESOS LARGOS EN PACIENTES ADULTOS QUE INGRESAN AL SERVICIO DE URGENCIAS DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO ERASMO MEOZ.

Carlos Arturo Aalgar, Mauricio Sarrazola Sanjuan, Jean Carlo Toloza Parada, Henry, Baquero Vega, Alex Iván Mojica Castro

RESUMEN:

El propósito de este trabajo es conocer el impacto que tiene las fracturas abiertas de huesos largos en el servicio de urgencias del Hospital Universitario Erasmo Meoz, para poder analizar y los antecedentes referentes a la aparición del trauma. Se realizara un estudio de tipo observacional, descriptivo, prospectivo en el servicio de urgencias del Hospital Universitario Erasmo Meoz.

Para el análisis de los datos obtenidos, las variables de interés se resumirán de acuerdo a sus categorías; para las nominales frecuencias simples y sus IC 95%; para las ordinales el formato según la clasificación de la American Ortopedic, se calculó tomando como base una población de 1800 casos de pacientes con fracturas abiertas anuales en el HUEM, una frecuencia hipotética del 50% de la presencia del factor en la población, un nivel absoluto de precisión de +/- 5% y un nivel de confianza de 95% el tamaño de la muestra obtenido es de 317 encuestas. Añadiremos 10% a este valor para compensar por perdidas debida a seguimientos o información incompleta.





